

Venezuela : Nicolás Maduro signale que les actions des États-Unis afin de renverser la Révolution Bolivarienne échoueront



Caracas, 11 avril (RHC)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a assuré que les actions du gouvernement des États-Unis visant à en finir avec la Révolution Bolivarienne sont vouées à l'échec tout comme cela a été le cas il y a 17 ans lors du coup d'état perpétré contre feu le Commandant Hugo Chávez.

Dans une allocution diffusée hier soir par la radio et la télévision, Nicolás Maduro a relevé que, comme à ce moment-là, le peuple vénézuélien fera face aux attaques permanentes de Washington qui s'obstine à provoquer un changement de régime

Le président vénézuélien a ajouté que dans son pays ce sont la Constitution et le peuple qui commandent, après avoir rejeté le soutien qu'apportent les États-Unis à Juan Guaidó, autoproclamé président intérimaire.

Le chef d'état vénézuélien a relevé que les forces révolutionnaires évoqueront aujourd'hui la prouesse du peuple bolivarien qui, avec sa riposte aux actions putschistes qui se sont déroulées du 11 au 13 avril 2002, a empêché le coup d'état contre Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188173-venezuela-nicolas-maduro-signe-que-les-actions-des-etats-unis-afin-de-renverser-la-revolution-bolivarienne-echoueront>



Radio Habana Cuba